

# "RegArts Numériques : 3 ans après, la passion toujours au rendez-vous"

Article de Jean-Luc Manise publié en ligne le 3 octobre 2019 sur le blog des EPN de Wallonie, <https://blog.epndewallonie.be>.

Trois ans déjà que le site de l'EPN de Nivelles, Gens Clic, a lancé le projet RegArts Numériques. RegArts Numériques, c'est avant tout Géraldine Masse, bibliothécaire et animatrice multimédia passionnée par la photographie.

En créant RegArts Numériques, elle avait surtout la volonté de permettre à tout un chacun d'exprimer ses sentiments, sa passion via une ou plusieurs techniques d'art numérique et ensuite de pouvoir partager ses créations.

*Ceci n'est qu'un résumé de l'article. Si le sujet vous intéresse, vous pouvez consulter l'article en [cliquant ici](#).*